

Zur Tageslosung vom 28. Juni 2022

Der HERR steht mir zur Rechten, so wanke ich nicht.

Psalm 16,8

Paulus sagt: Gottes Hilfe habe ich erfahren bis zum heutigen Tag und stehe nun hier und bin sein Zeuge.

Apostelgeschichte 26,22

Wenn wir mit Gott leben und eine Beziehung zu ihm aufbauen, indem wir mit ihm reden, in der Bibel lesen oder einfach in der Stille mit ihm Zeit verbringen, dann kann es passieren, dass wir Dinge mit ihm erleben. Gott wirkt sehr individuell, er kümmert sich einzigartig um uns. Deshalb kann man es nicht verallgemeinern. Es könnte aber passieren, dass wir, wenn wir ihn um Hilfe bei einer Entscheidung bitten plötzlich in unserem Herzen wissen, was zu tun ist. Oder wir machen Entdeckungen, die uns glücklich machen, haben besondere Erlebnisse oder Begegnungen und spüren, dass sie kein Zufall sind sondern eine Ermutigung Gottes. Umso mehr Zeit wir mit ihm verbringen, umso näher wir ihm kommen, desto besser können wir seine leise Stimme hören, die uns zu Wasserquellen in der Wüste unseres Alltags führt. Dann merken wir mehr und mehr, dass Gott ja an unserer Seite ist, egal wohin wir gehen. Je mehr wir ihn erleben, desto mehr erwacht in uns die Sehnsucht, als Zeugen von ihm weiterzuerzählen.

Einen gesegneten Tag wünscht Ihnen

Lektor Matthias Bareiß